
Protokoll der Dorfversammlung am 22.03.2024 in der 
Verbundschule
Anwesend: ca. 45 Personen

TOP 1 Tätigkeitsbericht des OAS Uedorf

Der Vorsitzende Bernd Marx berichtete über die im letzten Jahr durchgeführten Aktionen, 
insbesondere: Alle Bänke wurden neu gestrichen bzw. mit neuem Holz versehen; professioneller 
Drohnenfilm wurde über Uedorf gedreht und auf der Homepage veröffentlicht; im November wurde 
wieder mit der Verbundschule der Martinszug durchgeführt, der OAS finanzierte das Pferd und alle 
Stuten für die Kinder; im Dezember fand wieder die Adventfensteraktion teil; der OAS erzielte den 1. 
Platz beim Heimatpreis 2023 der Stadt Bornheim; im Februar nahm der OAS an der Ehrenamtsbörse 
in der Rheinhalle teil und warb insbesondere für den Schachtreff, der jeden 2. Freitag in der 
Verbundschule stattfindet.

TOP 2 Sachstand Schulhoferweiterung  und Neubau Turnhalle

Frau Walpurgis, stellv. Schulleiterin, und Herr Nagel, Vorsitzender des Fördervereins der 
Verbundschule, berichteten über den aktuellen Stand. Der Neubau des Spielplatzes läuft aktuell. Es 
fehlen noch ca. 30.000 Euro für den Fallschutz, der durch eine Crowdfundingkampagne erreicht 
werden soll. 30.000 Euro konnten bereits im Vorfeld generiert werden. Der Neubau der Turnhalle soll 
bis 2027 abgeschlossen sein.

TOP 3: Garagenflohmarkt am 09.06.2024

Christian Neuhaus erklärte, dass sich bereits ca. 10 Familien angemeldet haben. 10 Euro sollen auf 
das Konto des OAS Uedorf überwiesen werden, um teilzunehmen. Die Anmelder sollen ihre Adressen 
aufschreiben, damit sie in den Flyer übernommen werden können, der gedruckt werden soll. Bis 
Mitte Mai soll dies geschehen, da dann die Flyer in Druck gehen. Eine Anmeldung ist natürlich bis 
zum letzten Tag möglich.

TOP 4 Seniorenbeauftragte Frau Prell

Frau Prell berichtete darüber, dass im April im Herseler Gemeindezentrum der kath. Kirche ein 
Repaircafe eröffnet werden soll sowie ein Computerkurs für Senioren. Im Schaukasten des OAS 
Uedorf werden Flyer aufgehangen. Das im letzten Jahr vorgestellte Projekt „Runter vom Sofa“ wurde 
ein großer Erfolg in den Rheinorten.

 TOP 5: Vorstellung neuer Regenjacke

Knud Breyer stellte die neue vom OAS Uedorf in Auftrag gegebene Regenjacke mit Uedorf Wappen 
vor und nahm in der Folge die Bestellungen auf gegen Vorkasse von 20 Euro. Die Jacke wird zum 
Selbstkostenpreis abgegeben.



TOP 6: Planung Dorffest 2024

Da die Schule eine große Eröffnungsfeier für den neuen Spielplatz noch vor den Sommerferien plant 
soll dies als Dorffest/Kinderfest gestaltet werden, d.h. die Vereine im Ort, aber auch Privatpersonen 
sind eingeladen, dieses Fest zu unterstützen. Auf der Homepage soll darum geworben werden zu 
unterstützen. Herr Nagel erklärte, dass der Termin samstags vor den Sommerferien sein soll, der 
genaue Termin wird noch mitgeteilt.

TOP 7: Verschiedenes

Die Bürger baten darum die Löcher in der Bornheimer Straße zu teeren. Die Beleuchtungssituation an
der L300 soll verbessert werden. Die Mülleimer an der Haltestelle der Linie 16 sollen versetzt werden.
Die Absperrbake, die seit dem Martinszug in der Parkstraße steht soll abgeholt werden. An der L300 
soll in Höhe der Haltestelle ein Parkverbot kommen, damit das Parken auf dem Gehweg, der auch 
Schulweg ist, beendet wird. Bernd Marx sagte zu, sich darum zu kümmern.

Die Dorfversammlung war gegen 20:00 Uhr beendet.

Für das Protokoll:

Bernd Marx


